

## Pressemitteilung

### Finanzspritze für Erdings Eishockeyjugend

Die Sparkasse Erding – Dorfen fördert die Sportvereine in der Region. Dies hat sie erst vor kurzem wieder eindrucksvoll unter Beweis gestellt und den Eishockey-Nachwuchs in Erding mit einer Spende von 8.000 Euro bedacht.

„Wir stecken viel Engagement in unsere Nachwuchsarbeit und freuen uns deshalb sehr über die großartige Unterstützung durch die Sparkasse“ sagte 2. Eishockey-Chef Wolfgang Krzizok. Zusammen mit Daniel Krzizok, dem Rekordspieler und –scorer der Gladiators, nahm er den symbolischen Scheck entgegen.

Das stellvertretende Vorstandsmitglied Sandro Niederberger und Geschäftsstellen-leiter Wolfgang Stangl von der Sparkasse hatten beide zum Fototermin in den Schranrensaal eingeladen und gaben dabei ebenfalls eine sportliche Figur ab.

Corona hatte im Frühjahr den Erdinger Gladiators einen Strich durch die Rechnung gemacht. Sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich musste der Spielbetrieb eingestellt werden. Als Tabellenfünfter in der Bayernliga standen die Gladiators im Playoff-Viertelfinale und hätten gute Chancen gehabt, sich fürs Halbfinale und damit für die Oberliga zu qualifizieren.



*Auf dem Foto sind v. l. Wolfgang Stangl (Sparkasse Erding – Dorfen), Daniel und Wolfgang Krzizok (Gladiators bzw. Eishockeyabteilung Erding) und Sandro Niederberger (Sparkasse Erding – Dorfen)*